
 
 

Protokollauszug 
aus der 

15. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 08.07.2009 

 
öffentlich 
Top 7 Förderungsprogramm zur energetischen Erneuerung der sozialen Infrastruk-

turen in den Gemeinden 
 
09/SVV/0602 
an Gremium überwiesen 

 
Frau Engel-Fürstberger bringt die Vorlage ein und verweist darauf, dass es ein entsprechendes 
Förderprogramm gebe. Ihre Fraktion möchte eine Prüfung damit anstoßen und beantragt die 
Überweisung des Antrags an den Werksausschuss KIS. Diesem Überweisungsantrag wird ein-
stimmig zugestimmt. 
 
 

 


